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本报讯 为进一步提升经开区装配
式建筑审批效能、优化营商环境，4
月 21日下午，经开区召开装配式建
筑工作推进会。经开区党工委副书
记、管委会副主任王义民参加会议。
区党政办、规划分局、国土分局、经发
局、教文体局、法制办、城镇办、郑州
经开投资发展有限公司、郑州锦绣前
程置业有限公司等单位负责人等参加
会议。

据介绍，装配式建筑是指用标准化
设计、工厂化生产、装配化施工和信息
化管理的方式建造的建筑，对节约资源
能源、减少施工环节污染、提高劳动生
产效率和质量安全水平、促进建筑业与
信息化工业化深度融合、新产业新动能
培育具有重要意义。

会上通报了经开区 2019年度装配
式建筑工作完成情况及 2020年装配式
建筑推进目标，并就进一步完善经开区

装配式建筑工作流程进行讨论研究。
针对下一步工作，王义民说，推进

装配式建筑是促进企业转型升级、降本
增效、实现可持续发展的重要途径，要
坚定发展装配式建筑的信心不动摇；应
转变观念，立足长远，按照相关文件要
求推动装配式建筑发展；各政府投资项
目应大力支持装配式建筑，确保经开区
任务目标完成。
记者 王赛华

全面从严治党主体责任
落实情况督查工作启动

本报讯 4月 20日，经开区党工委委
员、纪工委书记武斌带领区纪工委监督检
查组到京航办事处检查2020年第一季度全
面从严治党主体责任落实情况，启动全面
从严治党主体责任落实情况监督检查工
作。武斌强调，要深化思想认识，深刻认识
持续深入抓好党风廉政建设和反腐败斗争
是坚决做到“两个维护”的实际行动，是巩
固良好政治生态的必然要求，更加坚定自
觉地推动全面从严治党向纵深发展。要明
确任务要求，把“两个维护”作为首要任务，
严管干部，严肃党内政治生活，把挺纪在前
作为关键举措，加强党内监督，准确把握管
党治党的突破口，不断推动全面从严治党
走深走实，向纵深发展。要以落实全面从
严治党主体责任为引领，全面做好经济社
会发展各项工作，结合实际解决发展中的
突出问题，打造国际化的营商环境。
记者 柴琳琳 通讯员 王晋晋 王菲

精准服务助推项目建设
强化防控确保有序复学

本报讯 4月 20日，经开区党工委委
员、纪工委书记武斌带队围绕优化营商环
境、“双十工程”重点项目、复学复课准备工
作、“三送一强”活动等工作开展综合督导
检查。

当天，督导组来到经开区“双十工程”
项目御风公园建设现场，详细询问了项目
规划和工程推进情况。武斌说，御风公园
是民心工程，相关责任单位要结合经开区
优化营商环境工作要求，积极协调各方力
量，用心服务工程建设，加快推进项目建
设，让群众尽快享受到美好的公园环境，感
受到城市建设所带来的获得感和幸福感。

在蒋冲小学、列子小学，武斌详细听取
了学校负责人关于校园疫情防控和复学复
课准备工作的情况汇报。武斌要求相关责
任单位要始终把师生的健康和安全摆在首
位，结合实际科学制订返校方案，足量储备
防疫物资，精准摸排师生健康情况，明晰应
急处置流程，用心细心做好校园疫情防控
和复学复课准备工作。

在郑州恒昊光学科技有限公司，武斌
详细了解了企业生产经营状况，耐心听取
了企业提出的各类问题，叮嘱相关职能部
门及时回应企业需求。他要求相关职能部
门要以开展“三送一强”活动为契机，不断
优化经开区营商环境，不断提升服务意识
和服务质量，为企业提供主动贴心的服务，
认真对接企业诉求，积极宣讲惠企政策，坚
定企业危中求机、逆势发展的信心，全心全
意帮助企业复工达产。
记者 柴琳琳 通讯员 王晋晋 陈漫艺

区领导调研
十七里河综治工作

本报讯 4月22日下午，经开区党工委
委员、工会主席王宏伟调研十七里河综合
整治，推进项目建设。

王宏伟详细了解了工程进展，并现场
协调解决推进中遇到的问题。结合当前工
作部署，王宏伟要求，各部门要继续按照既
定目标加压推进，确保按照时间节点圆满
完成整治任务；要结合实际，在充分把握标
准的前提下，因地制宜，适当增种植物，做
到实用性与景观性协调统一；各部门要加
强沟通协调，既抓进度又抓标准还抓安全
文明和谐，同心协力共同解决好项目建设
中存在的问题。
记者 柴琳琳 通讯员 周俊朝

经开区开展环境攻坚夜查行动

聚焦问题重点，深入排查死角盲区
本报讯 4月20日晚，航空港实验区管

委会副主任，经开区党工委书记、管委会主
任樊福太带队开展环境攻坚夜查行动。

樊福太一行实地察看了尾气检测卡
点（南三环与第二十二大街）重型车辆尾
气检测、车辆通行频次和台账记录情况，
随后来到祥云办事处、明湖办事处现场，

重点督查各办事处“散乱污”反弹排查取
缔等工作开展情况。

针对下一步工作，樊福太要求交警
四大队、区生态环境分局要紧密配合，着
重突出卡点车辆尾气检测频次，高标准、
严要求抓好检测工作，严防尾气超标车
辆通行，为全区空气质量持续好转提供

坚强物质保障；各办事处要结合辖区实
际，真抓实干、多措并举，聚焦问题重
点，深入排查死角盲区，严防“散乱污”
企业回流反弹，同时进一步完善清理整
顿工作机制，彻底消除“散乱污”企业生
存土壤，坚决打赢打好环境污染防治攻
坚战。 记者 王赛华 通讯员 周学齐

■优化营商环境 实现高质量发展

经开区与省投资集团签订战略合作协议
本报讯 4月 17日下午，经开区与

河南省投资集团战略合作签约仪式举
行。河南投资集团领导闫万鹏、郝令旗,
经开区领导樊福太、杨光、赵凯，双方有
关部门负责人参加了签约仪式。

此次经开区与河南投资集团合作
签约，就是要进一步提升双方合作的深
度和广度，实现互利共赢，充分发挥河
南投资集团的资本、管理和平台优势，
经开区的产业基础投资政策、平台载体

等资源优势，围绕产业园区开发、物流
枢纽平台建设、新兴产业培育等方面开
展全面性、系统性、深入性合作。引入
中关村产业资源,在滨河国际新城共同
打造产业园区，导入科技研发、先进制
造、生命科学、互联网大数据等优质项
目，推动优质产业集聚。立足于河南省
物流枢纽建设，推进郑州公路港项目，
打造现代物流生态链，促进河南省物流
业转型升级。围绕战略性新兴产业培

育，推动新型研发机构、创新型企业、科
技公共服务平台项目等落地。加强金
融资本合作，共同设立战略性新兴产业
发展基金。

经开区作为河南投资集团重点产
业项目的承载地，将为河南省产业结构
优化升级、促进全省战略新兴产业发展
做出更大贡献。
记者 王赛华 经开时报 李洪永
通讯员 薛宁

经开区召开优化营商环境企业座谈会
本报讯 4月 16日下午，航空港实

验区管委会副主任，经开区党工委书
记、管委会主任樊福太主持召开经开区
优化营商环境企业座谈会。

座谈会邀请嘉晨电器、华夏碧水、
凤之凰、德邦物流、无尾熊电子商务
等 12家企业参加，涵盖汽车零部件、
跨境电商、现代物流、生物医药、环保
科技等多个领域。会上，各企业负责

人围绕扶持政策、企业融资、人才引
进、协同发展等问题畅所欲言、表达
诉求，立足实际、建言献策，谈感受、
谈发展。

听取大家的发言后，樊福太鼓励大
家坚定信心、抢抓机遇，统筹做好疫情
防控和复工复产工作。针对企业期望
政府搭台助力、给予更多普惠政策、解
决遗留问题等诉求，樊福太说：“大企业

顶天立地，中小企业铺天盖地，是经开
区经济发展的目标。为企业提供更多
便利，做好各种服务，是今年经开区发
布优化营商环境 100条的初衷。”经开
区将持续优化发展环境，为企业做大做
强打下坚实基础，帮助企业解决难点痛
点问题，为区域经济持续健康发展提供
强大动力。
记者 王赛华

装配式建筑发力,助力营商环境提升

本报讯 4月 16日，经开
区政务服务中心组织召开企
业开办“一件事”工作推进
会。经开区党工委委员、管
委会副主任孙兵参加会议。
会议围绕企业开办全流程
“一件事”零成本一日办结的
工作目标，研究了 7 个环节
整合的具体方案和实施步
骤，明确了各部门的职责和

任务分工，合力确保在 6月底前全
面实现企业开办“一件事”各环节
无缝对接。

孙兵要求各部门要坚持以人民为
中心的服务理念，提高站位，拉高标
杆，深刻认识这项工作的重要意义，整
合再造流程，抓好组织实施，完善工作
机制，推动“一件事”落到实处并持续
改进。
记者 王赛华

提高站位，推进企业
开办“一件事”工作


